

# Sénégal: Le quartier Keur Diomaye de Nguéniène électrifié

*20 Avril 2014*

Nguéniène (mbour) — Le quartier Keur Diomaye de Nguéniène, une collectivité locale du département de Mbour, a désormais accès à l'électricité grâce au partenariat avec l'association "Florent, lumière de l'autre rive", appuyée par la région Midi-Pyrénées, EDF, entre autres sociétés françaises.

Les toutes nouvelles installations électriques d'un coût global de 15,720 millions de francs CFA ont été inaugurées samedi, a constaté l'APS.

Il y avait sur place le trésorier général de l'association, "Florent, lumière de l'autre rive", Michel Guilhem, le président du Conseil régional de Thiès, Mor Sène, le chef d'agence de la SENELEC de Joal-Fadiouth, Ousseynou Tine, entre autres.

Fondé depuis 1944, ce vaste quartier n'a jamais connu l'électricité, selon ses habitants.

"Cette réalisation est d'une importance capitale dans la mesure où elle donne plus de chances à nos élèves de réussir, parce qu'ils auront, maintenant, la possibilité de réviser leurs leçons dans la lumière. Nos femmes pourront aussi avoir des activités génératrices de revenus et nous pourrons aussi suivre les programmes des télévisions", s'est réjoui le chef de village de Nguéniène, Lamine Samb.

Pour le président du Conseil rural de Nguéniène, Maguèye Ndao, le financement de l'électrification de ce quartier n'est qu'une suite logique de l'intervention de cette association dans sa collectivité locale qui est "fortement" appuyée par "Florent, lumière de l'autre rive".

"Chaque année, l'association, qui a construit des salles de classe, parraine plus de 150 élèves de différents établissements scolaires de notre communauté rurale, offre plusieurs dizaines de sacs remplis de fournitures scolaires. Elle a aidé la mise en place de quatre cantines scolaires, construit le bureau de l'état-civil, électrifié la maternité de la zone et foncé 17 puits", a renseigné Maguèye Ndao.

Selon le président du Conseil régional de Thiès, Mor Sène, "les élèves du quartier n'ont plus d'excuse pour faire de bons résultats scolaires, puisque leurs difficultés liées à l'obscurité vont, sans nul doute, être un mauvais souvenir".

Le trésorier général de l'association, Michel Guilhem, "Florent, lumière de l'autre rive" a rappelé que cette structure a été portée sur les fonts baptismaux pour perpétuer l'œuvre d'un jeune français "plein de vie, intelligent et généreux, qui était toujours prêt à apporter son soutien à son prochain".

Ce jeune Français est décédé le 15 mai 2005 suite à un accident de la circulation.

"Florent est aujourd'hui heureux d'apporter la lumière au sein de cette communauté", a dit son père, Michel Guilhem.